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件  名  及  び  要  旨 

 
１ 大 橋 正 好  
 
１ 平成２７年度教育委員会施策について 
（１）朝霞市教育振興基本計画について 
（２）基本理念と基本目標の現状・進捗状況について 

２ 高齢者問題について 
（１）朝霞市の老人介護の状況について 

３ 今回の市議会選挙について 
（１）期日前投票について 
（２）障害のある方が投票する状況について 
（３）選挙立会人の状況について 

 
 
２ 石 川 啓 子  
 
１ 保育園、放課後児童クラブの待機児童解消を 
（１）現状と今後の取り組みについて 

２ 安心して必要な医療が受けられるように 
（１）福祉３医療（子ども医療費、ひとり親家庭等医療費、重度心身障害

者医療費）助成制度の拡充を 
３ 高齢者の社会参加、外出支援を 
（１）現状と課題について 

４ 通学路の安全対策 
（１）スーパーヤオコー周辺の安全対策を 
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３ 遠 藤 光 博  
 
１ 地域福祉の強化 
（１）福祉ニーズの発掘について 
（２）介護家族の支援について 
２ 児童虐待防止の推進 
（１）地域で支えるための理解について 
３ 学校行事の充実 
（１）運動会について 
（２）障がい児の参加について 

 ４ ユニバーサルデザインのまちづくり 
（１）公共施設や道路について 

 
 
４ 須 田 義 博  
 
１ 災害対策について 
（１）荒川の堤防決壊を想定した防災訓練の必要性について 
 

 
５ 津 覇 高 久  
 
 １ 健康寿命をのばす福祉の街、朝霞を目指して 
 （１）生活習慣病といわれる糖尿病の早期発見、早期対応についての他市

（足立区、徳島県）の取り組みについて本市ではどう考えますか 
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６ 小 山  香  
 
１ 学習支援について 
（１）地域住民の協力による学習支援について 
２ 貧困の連鎖について 
（１）貧困の連鎖を断ち切る施策について 
３ 税金滞納者の生活再建について 
（１）税金滞納者の現状と生活再建について 
４ 市長申立後見人について 
（１）市長申立後見人の普及について 
５ 在宅介護と刑事事件 
（１）在宅介護で刑事事件を防ぐための施策について 
６ 障がい者の就労支援について 
（１）障がい者の就労支援の現状と課題について 
７ 市政への市民参画について 
（１）市民参画の現状と課題について 

 
 
７ 山 口 公 悦  
 
１ 保護者に負担を課する学校給食費の値上げについて  
（１）深刻化するこどもの貧困問題 
（２）学校給食費の無料化の広がり 
（３）憲法２６条の「義務教育は無償」に近づけることこそが行政の責任 
２ すべての子どもたちに行き届く教育環境づくり 
（１）少人数学級の対象学年の拡大 
（２）教員の置かれている現状と問題点および改善策 
（３）先進的事例について 
３ 市道１号線（二本松通り）六道地蔵尊周辺の騒音と振動問題 
（１）騒音と振動の実態 
（２）被害を軽減させるための対策 
４ ドラッグエース朝志ヶ丘店周辺から北朝霞公民館周辺までの交通安全対

策 
（１）ドラッグエース前の交差点の安全対策 
（２）地域の特色にそった具体的な交通安全策 
５ 朝霞台駅にエレベーターやホームドアの設置等安全対策 
（１）東武鉄道に対する市からの働きかけ 
（２）私たちと東武鉄道との話し合いにおける課題と問題点 
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８ 獅子倉 千代子  
 
１ 交通安全について 
（１）市道３号線ヤオコー前に歩道の設置を 
２ 黒目川周辺整備について 
（１）浜崎黒目橋付近に時計塔の設置を 
３ 五中の自転車通学について 
（１）上・下内間木地区の生徒の自転車通学について再考を 
 

 
９ 福 川 鷹 子  
 
１ 選挙費用の改善について 
（１）公費負担になっているガソリン代をセルフスタンドでした場合の取扱

いについて 
２ まちづくりの今後について 
（１）朝霞駅前の一方通行について 
（２）積水工場跡地の利用計画について 

 
 
１０ 斉 藤 弘 道  
 
１ まち、ひと、しごと創生総合戦略について 
（１）現状と今後について問う 
２ 来年度予算編成について 
（１）現状と今後について問う 
３ 道路行政について 
（１）現状と今後について問う 

 
 
１１ 松 下 昌 代  
 
１ 本市の概要について 
（１）朝霞市歌の位置づけについて 
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１２ 本 山 好 子  
 
１ 空き家対策 
（１）条例制定後の変化について 
（２）今後の取り組みは更にどのようになるのか 
（３）空き家周辺・近隣に対する対応は 
２ 住宅困窮者への対策 
（１）住宅マスタープラン計画はどのようになっているか・有るのか 
（２）住宅政策の目標について 
（３）住み続けていける、自立して生活するための支援について 
（４）住宅のストック状況と利用について 
３ 不法投棄対策 
（１）第５中学校の周囲に監視カメラの設置について 
（２）産業廃棄物に対する取り締りについて 
（３）パトロールについて 
４ 県道和光志木線交通安全対策 
（１）横断者、通行車に対する注意喚起について 
５ 防災無線について 
（１）防災無線の聞こえにくい地域への対応について 

 
 
１３ 黒 川  滋  
  
１ 選挙事務 

 （１）期日前投票による重複の有無確認 
 （２）投票区の編成 
 ２ 保育政策と子育て支援 
 （１）入所申請状況と待機児童数の見通しと、次年度以降の保育園、放課後

児童クラブの整備と考え方 
（２）ネウボラに対する考え方 
（３）地方創生の利活用状況 

 ３ 地域福祉計画 
 （１）計画策定の進捗状況と重点課題 
（２）福祉利用者の人権保障 
（３）地域の福祉を支える体制 
 

次のページへ 
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４ 高齢者福祉 
（１）市民による介護予防事業の今後 
（２）地域包括ケアの考え方 
５ 公共交通の課題 
（１）わくわく号の改革に向けた取り組み状況 
（２）東上線改善対策協議会の対応 
（３）バス交通網の整備と総合公共交通会議の設置の検討 
（４）駅等での市内案内のあり方 
６ 羽田新着陸ルートの問題 
（１）これまでの取り組み状況と課題 
（２）説明会第２フェーズが始まっているなかでの市としての対策 
７ 総合計画 
（１）総合計画の内容について 
（２）総合計画の進捗管理体制 
（３）地方創生への対応状況 
８ 学校教育 
（１）学校給食費の性質と値上げの手続き 
（２）学校給食民営化の課題 
（３）学校の安全確保 
９ 基地跡地利用 
（１）今後の市の取り組み 

 
 
１４ 田 原  亮  
 
１ 朝霞市議会議員一般選挙について 
（１）投票率向上へ向けた対策 
（２）選挙権年齢引き下げへの対応 
２ 高齢者福祉について 
（１）地域包括ケアシステム構築への取り組み状況 
（２）災害時における要援護者への支援策 
３ 権利擁護事業について 
（１）成年後見制度利用支援事業の活用と市長申立て 
（２）高齢者虐待防止法に基づく対応の現状と課題 
（３）市民後見人の養成に関する取り組み状況 

 
次のページへ 
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４ 地元産業の活性化について 
（１）地元中小企業の経営基盤強化と積極的な活用策 
（２）東京オリンピックを見据えたまちづくり 
５ 子供達の生きる力を育む教育について 
（１）総合教育会議の今後の展望 
（２）学習指導要領と子供達の自尊心を育む教育 

  
 
１５ 田 辺  淳  
 
１ 来年度予算編成を問う 
（１）来年度予算編成方針について 
（２）「事務」事業、実施計画について 
（３）事業評価との連携について 
（４）予算編成過程の公開状況について 
２ 自治のあり方、まちをより良くするために 
（１）「総合戦略」の検討状況と今後について 
（２）自治基本条例について 
（３）公共施設等総合管理計画について 
３ 当面する市の営繕事業の取り組み状況を問う 
（１）市庁舎耐震補強工事の現状と今後について 
（２）ごみ焼却場の検討状況と今後について 
（３）水道事業の今後について 
４ 市民のプライバシー権の侵害を問う 
（１）国民総背番号（マイナンバー）導入の現状と今後について 
５ 誰もが地域の中で安心して生活できる社会－地域福祉を問う 
（１）「子育て支援」の実態・今後の放課後児童クラブについて 
（２）障害者の「生活の場」と「仕事」について 
６ ひとにやさしい福祉・健康・医療体制をどう築くか 
（１）市民医療の現状と課題について 
（２）健康増進事業の展開について 
７ 産業振興の今後を問う 
（１）プレミアム付商品券の実績と評価について 
（２）地域小売店舗の衰退と郊外大規模店舗の立地状況について 
８ 公共交通の今後を問う 
（１）再度、循環バスの今後について 
（２）交通弱者に対する今後の施策について 

 

次のページへ  
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９ 開発規制の今後を問う 
（１）都市計画マスタープラン、景観計画の今後について 
（２）駐車場条例について 
（３）盛土規制条例について 

１０ 大規模開発と市の計画、まちづくりとの整合性を問う 
（１）積水化学東京工場跡地の開発計画について 
（２）朝霞台中央総合病院移転問題と周辺開発について 
（３）基地跡地利用計画の今後について 

１１ 教育現場の子育て支援と、きめ細かな現場対応を問う 
（１）再度、教育オンブズマンの配置について 
（２）学校給食の今後について 

１２ 文化財行政の今後を問う 
（１）高麗家住宅の文化財指定について 
（２）博物館常設展示の改善について 

１３ 陸上自衛隊朝霞駐屯地の今後を問う 
（１）自衛隊部隊の増強および訓練等の実施状況について 

 
 
１６ 岡 﨑 和 広  
 
１ 防災・減災対策について 
（１）ゲリラ豪雨対策についてお伺い致します 
２ 安心・安全のまちづくりについて 
（１）通学路への防犯カメラ設置を 
（２）公共施設の防犯カメラ設置について 
３ 動物愛護について 
（１）朝霞市の取り組みと今後についてお伺い致します 
４ 高齢者の外出支援について 
（１）市内循環バスわくわく号のルート変更・増便について 
５ 道路整備について 
（１）栄町５丁目８番市道６６０号線の整備を 
６ 交通安全対策について 
（１）栄町４丁目１番、旧川越街道長寿庵前交差点に信号機設置を 
（２）栄町４丁目５番、旧川越街道わくわく号の新ルートにあたる交差点の

交通安全対策を 
（３）朝霞駅（南）入口、東武ストア前交差点をスクランブル交差点に 
（４）本町１丁目１０番、公園通り中華ニュー富士見前に横断歩道を 
（５）富士見通線を通行する車両を減速させる対策を 
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１７ 利根川 仁志  

 

１ 朝霞市の防災力強化推進について 

（１）斜面地住宅の今後の対応 

（２）避難所の細分化 

（３）マンションの協力推進 

２ 高齢者の皆様への足の確保について 

（１）市内循環バスが通らない地域の対応 

（２）民間協力の推進 

３ 地域活性化と健康づくりについて 

（１）町内会の役割の細分化 

（２）町内会役員の手当 

（３）体育協会、文化協会に加盟団体の補助 

４ 子育てしやすい街づくりについて 

（１）保育園待機児童解消 

（２）子ども医療費無料化の入通院１８歳に推進 

５ 市内駅周辺の防犯カメラの設置について 
 （１）現状と今後の取り組み 
 ６ 行財政改革の推進について 
 （１）これまでの取り組みと今後の課題 
 （２）湯～ぐう～場・自然の家・旧４小跡地の対策 
 ７ 地域問題について 
 （１）市道１号線（三原３丁目地域）の安全対策 
 （２）県道保谷志木線（泉水３丁目地域）の安全対策 
 
 
１８ 駒 牧 容 子  
 
１ がん検診の勧めについて 
（１）乳がんグローブの導入について 
（２）国保の総合健診の状況について 
２ 敬老の日の取り組みについて 
（１）今後の敬老の日のお祝について 
３ 子育て世代の支援について 
（１）病児保育の取り組みについて 
４ 開発箇所周辺道路の安全対策について 
（１）市道３号線、ヤオコー岡店周辺 
（２）市道６号線、及び市道１５号線 

 
 


